

Bagi Koramil Selomerto Puasa Bukan Penghalang Karya Bakti Perbaiki Jembatan

Ahmad Ridho - WONOSOBO.JOURNALIST.ID

Apr 4, 2023 - 15:28



Koramil 10/Selomerto Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan karya bakti memperbaiki jembatan penghubung di Desa Wilayu. Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh anggota Koramil, yang dipimpin Batuud Peltu Nur Anshori.

Koramil 10/Selomerto Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan karya bakti memperbaiki jembatan penghubung di Desa Wilayu. Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh anggota Koramil, yang dipimpin Batuud Peltu Nur Anshori. Selasa (4/4/2023)



Peltu Nur Anshori menjelaskan, walaupun saat ini bulan puasa, Koramil bersama masyarakat melaksanakan karya bakti memperbaiki jembatan di Desa Wilayu. Apalagi jembatan ini menghubungkan lokasi rest area. Dimana sangatlah vital bagi mobilitas warga.

“Jembatan penghubung yang mengalami kerusakan harus segera diperbaiki. Jika tidak segera diperbaiki maka akan bisa menghambat aktifitas dan mobilitas ekonomi masyarakat. Disamping itu jika tidak segera diperbaiki akan menambah parah rusaknya. Setelah diperbaiki, jembatan ini diharapkan dapat mempermudah akses para warga.” Kata Batuud.



Bulan puasa bukanlah penghalang bagi para Babinsa untuk tetap bersemangat dalam pengabdian kepada rakyat. Babinsa mempunyai peran yang cukup besar guna membina masyarakat agar terciptanya kemanunggalan TNI dengan rakyat. Oleh karena itu, dalam karya bakti tersebut Babinsa berusaha untuk terus menjalin kebersamaan dan kerjasama dengan warga yang ada di wilayah binaannya karena apa yang dilakukannya adalah untuk meringankan beban masyarakat.

“Kegiatan ini juga sebagai bentuk perhatian terhadap warga, agar kenyamanan dan keamanan warga dalam berkegiatan melalui jalur transportasi jembatan ini dapat dilakukan dengan lancar dan tanpa kendala. Serta menumbuh

kembangkan budaya gotong royong dan membantu kesulitan masyarakat sekaligus langkah pembinaan teritorial dan membangun wilayah yang kondusif. Walaupun dalam bulan puasa, akan tetapi semangat dalam pengabdian kepada masyarakat tetap berjalan,” ungkap Babinsa.



Sementara itu Riyadi selaku Kepala Desa Wilayu menyampaikan, dengan adanya karya bakti antara Babinsa dengan masyarakat ini maka akan semakin terjalin erat hubungan kekeluargaan dan rasa saling memiliki, terlebih dalam bulan puasa ini. “Saya mewakili masyarakat Desa Wilayu mengucapkan terimakasih kepada para Babinsa yang sudah membantu kita dalam memperbaiki jembatan penghubung ini. Semoga apa yang kita kerjakan lewat karya bakti ini menjadikan ladang amal yang baik dan berkah barokah baik didunia maupun diakhirat, Aamiin,” ujar Riyadi.